



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. September 2022

Rathaus, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

### **Infowoche für Frauen mit Online-Auftaktveranstaltung**

Die Infowoche zum Thema „Frauen und Digitalisierung“ findet vom 10. bis 14. Oktober statt; zum Auftakt gibt es eine Online-Veranstaltung am Dienstag, 4. Oktober, 10 Uhr. Alle Angebote sind kostenfrei und Interessierte können sich hierzu unter <https://www.wiesbaden.de/infowoche-fuer-frauen> anmelden.

Während der Infowoche werden eine Vielzahl von Veranstaltungen digital und in Präsenz kostenfrei für interessierte Frauen aus Wiesbaden und der Umgebung angeboten, um diese bei ihren beruflichen Schritten zu unterstützen. Den offiziellen Auftakt zum diesjährigen Programm bildet die Online-Veranstaltung am 4. Oktober. In dem Vortrag „Frauen und Digitalisierung“ werden die Chancen, die sich durch die Digitalisierung für Frauen ergeben, vorgestellt. Im Anschluss gibt es Zeit für Fragen und Aussprache. Im Anschluss werden das diesjährige Programm und die Angebote sowie der Ablauf der Infowoche vorgestellt.

Veranstalterinnen sind das Kommunale Frauenreferat und die Beauftragten für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt vom Kommunalen Jobcenter in Kooperation mit der Beauftragten für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt von der Agentur für Arbeit unter Beteiligung zahlreicher Träger aus dem Arbeitskreis Frau und Beruf. Eine Übersicht über alle Veranstaltungen und weitere Informationen zu den Angeboten sind ebenfalls auf <https://www.wiesbaden.de/infowoche-fuer-frauen> zu finden.

„Als Kommunale Frauenbeauftragte freue ich mich sehr, dass wir mit der Informationswoche unser Programm und unsere Angebote auf die neuen Bedarfe angepasst und digitalisiert haben“, sagt die Kommunale Frauenbeauftragte, Saskia Veit-Prang. Und Karolina Strzeszewski, Beauftragte für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt vom kommunalen Jobcenter, ergänzt: „Die Angebote sind vielfältig und hier ist für jede Frau etwas dabei. Die Informationswoche unterstützt Frauen auf ihrem beruflichen Weg.“

+++